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Desde principios del 2013, los pastores 
del extranjero visitaron la Iglesia Central 
Manmin para conocer el ministerio de la 
iglesia. Desde el 18 al 29 de enero de este 
año, el Pastor Yousaf Sohail, Presidente 
del Consejo de Obispos y Cabezas de las 
Iglesias Nacionales de Pakistán, así como 
el Director, Pastor Karamat Ilyas, visitaron 
la Iglesia Central Manmin. Ellos asistieron 
a la Vigilia entera del viernes, al Servicio 
Dominical Matutino, al Servicio Dominical 
Vespertino y a la Reunión de oración de 
Daniel. Además visitaron las instalaciones 
de la Red Cristiana Mundial (GCN TV 
por sus siglas en inglés) (Presidente: Dr. 
Jaerock Lee) y el Sitio del Agua Dulce 
de Muan, donde sucedió el milagro de la 
transformación de un pozo de agua salada 
en agua dulce, gracias a la oración del Dr. 
Lee. También visitaron el Acuario de Agua 
Dulce de Muan. Llegaron a visitar Manmin 

luego de haber recibido mucha gracia en 
los Seminarios para Pastores y Cruzadas de 
Sanidad con el Pañuelo (Ref: Hechos 19:11-
12) que el Pastor Taesik Gil de la Iglesia 
Manmin de Daejeon mantuvo en Pakistán 
luego de la Cruzada Unida Pakistán 2000.

Ellos recordaron la Cruzada Unida 
Pakistán 2000 y dijeron: “Un gran número 
de cristianos siguen recordando en sus 
corazones la cruzada. Estuvo repleta de 
personas e innumerables obras de sanidad 
divina que se desplegaron. Esa fue una 
cruzada histórica en el cristianismo 
pakistaní”. Luego de haberse llevado 
a cabo la cruzada, el Pastor Taesik Gil 
siguió dirigiendo seminarios para pastores 
y cruzadas de sanidad con el pañuelo en 
Pakistán por los últimos diez años. Los 
pastores locales estuvieron felices con 
ello debido a que tuvieron la oportunidad 
de recibir el Evangelio de la Santidad y 

crecer en el espíritu. Además estuvieron 
agradecidos ya que muchas almas en 
Pakistán han aceptado al Señor y han 
experimentado obras de sanidad divina. 

Luego de asistir a la Vigilia entera del 
viernes, declararon: “Fue impresionante 
que los miembros de la iglesia hayan 
permanecido durante toda la noche 
ofreciendo el servicio. En Pakistán, es 
algo inimaginable que muchas personas 
se reúnan a altas horas de la noche. Yo 
he sentido fuertemente la presencia de 
Dios y fue asombroso ver el anhelo de los 
miembros por la Palabra de Dios y cómo 
dedican sus vidas para el reino de Dios”. Los 
pastores dijeron que realizarán las reuniones 
de oración como la Reunión de oración de 
Daniel cuando regresen a Pakistán y que 
establecerán el seminario teológico que 
enseña a los pastores con el pan de vida que 
se predica en Manmin.

Viaje visionario del MMTC a Taiwán

1:  Pastor Gustavo Melo de Brasil, el segundo desde la izquierda y el Pastor Yousaf Sohail y Karamat Ilyas, el tercero y el cuarto desde la izquierda 
(durante la Vigilia entera del viernes) 2: Su visita a GCN TV que transmite los programas de Manmin en más de 170 países.3: Observando el Acuario 
de Agua Dulce de Muan donde coexisten peces de agua salada y dulce.

 “Estamos llenos del amor y el  
poder de Dios”

Pastores de Pakistán y Brasil visitan la Iglesia Central Manmin

El Centro de Entrenamiento Misionero 
Manmin (MMTC por sus siglas en inglés) 
capacita obreros expertos que están 
difundiendo el Evangelio de la Santidad en 
el mundo. Desde el 21 al 31 de enero los 
capacitadores fueron a un viaje visionario a 
Taiwán. Ellos continuamente experimentan 
la obra del Espíritu durante varias de 
las actividades tales como seminarios, 

evangelización de personas en las calles, 
obra misionera y visitas a las iglesias 
asociadas de Manmin. Ellos tienen gravado 
el amor de Dios que desea despertar a 
las almas por todo el mundo por medio 
del Evangelio de la Santidad. Mediante 
estas obras de poder, se han vuelto más 
entusiastas para difundir el evangelio.

En particular, las personas pueden sentir 

al Dios viviente y tener esperanza por el 
Cielo por medio del DVD titulado ‘Poder’, 
que contiene el ministerio del Dr. Jaerock 
Lee y la Presentación por la Celebración 
del 30.º Aniversario, que muestra la belleza 
del Cielo en la ‘Reunión de Evangelismo de 
Movilización Completa’ llevada a cabo en 
el Auditorio Internacional de la Educación.

Mediante la oración por los enfermos, 

la hermana Shi Ping Ping de 59 años de 
edad, quien había sido sorda de su oído 
izquierdo, pudo volver a escuchar con el 
mismo. La hermana Eun Ping Gwan de 18 
años de edad, quien sufría de depresión y 
fobia social pudo disfrutar de paz. Muchas 
personas fueron sanadas y recuperaron 
su agudeza visual. A través de esto, ellos 
dieron la gloria a Dios.
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③
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En marzo de 2012, el Consejo de Obispos 
y Cabezas de las Iglesias Nacionales 
presidido por el Pastor Yousaf Sohail, 
eligieron al Dr. Jaerock Lee como su 
presidente a nivel internacional. El Pastor 
Sohail dijo: “Estábamos en necesidad 
desesperada de una persona que se 
comunicara con Dios a un nivel muy 
profundo y quien fuera capaz de guiarnos 
espiritualmente. Todos estuvimos de 
acuerdo en que tenía que ser el Dr. Jaerock 
Lee”. Desde el 17 de enero de este año, 
durante ocho días, El Pastor Gustavo 
Melo de Brasil visitó la Iglesia Central 
Manmin. Él es el Presidente del Consejo 
Apostólico para las Naciones el cual tiene 
140 iglesias fi liales y dirige su ministerio en 
el norte de India, EE. UU., México, Costa 
Rica y Brasil. Ha difundido el evangelio, 
abierto iglesias, entrenado a pastores y 
además dirige un orfanato. Fue uno de 
los conferencistas americanos en la Red 
Mundial de Médicos Cristianos (WCDN 
por sus siglas en inglés) realizada por la 
oficina filial de WCDN en México en 
Septiembre de 2012. Vio asombrosos casos 
de sanidad divina manifestados a través del 
Dr. Jaerock Lee y visitó la Iglesia Central 
Manmin para participar en el ministerio 
Manmin. Él asistió a todo tipo de servicios y 
a la Reunión de oración de Daniel. Además 
visitó GCN TV, el centro de operaciones 
de WCDN y el Acuario de Agua Dulce 
de Muan. Aprovechó muchas de las cosas 
que pudo observar y renovó su visión en 
su ministerio. El Pastor Gustavo Melo 
dijo: “La Iglesia Central Manmin tiene su 
primer amor ardiente por el Señor. Pude 
sentir el ferviente corazón de los miembros 
mientras los observaba adorar en espíritu 
y en verdad. El amor apasionado por el 
Señor, las alabanzas llenas del Espíritu y 
las presentaciones especiales; el coro y su 
sólido poder de organización, esto y muchas 
cosas más son asombrosas”.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

“El amor es paciente, es bondadoso; el amor no tiene envidia; el amor no es jactancioso, no es arrogante” (1 Corintios 13:4 LBLA).

El amor no tiene envidia;
el amor no es jactancioso

La envidia y la jactancia tienen una infl uencia muy mala 
sobre nuestras vidas cristianas. En la mayoría de casos, no 
sentimos envidia de una persona que está fuera de nuestra 
familia. Por lo general sentimos envidia de amistades 
cercanas o personas con las cuales tenemos rivalidad. Por 
un instante, pienso en lo siguiente: una persona que dirige 
un restaurante no sentirá envidia de una persona que trabaja 
en una oficina cuando obtiene algún reconocimiento en 
la compañía. Sino que siente nervios y envidia cuando 
otro restaurante que sirve el mismo tipo de comida tiene 
una gran cantidad de clientes. Además la envidia extrema 
conduce a ser envidioso con acciones malignas. Lo mismo 
se aplica a la jactancia. Cuando usted quiere jactarse y 
obtener reconocimiento, esto causa peleas, celos y envidias.

Por lo tanto, ¿cómo podemos alcanzar el amor espiritual 
que no es envidioso y no es jactancioso?

1. El amor no tiene envidia
La envidia al extremo causa que seamos celosos y quizás 

incluso puede dar lugar a malas acciones hacia los demás. 
Si se siente incómodo cuando las cosas progresan para los 
demás y reciben amor, significa que usted tiene envidia 
y celos. Cuando su corazón tiene celos y envidia, su ego 
puede ser herido al ver a los demás que tienen riquezas o 
más talentos que usted mismo. Si un compañero de trabajo 
es ascendido de puesto rápidamente, pero usted se mantiene 
en un nivel de trabajo que aun es inferior, puede ser que se 
sienta herido y pierda las fuerzas y el deseo de trabajar. Los 
celos y la envidia inducen al desánimo. Cuando usted se 
compara con los demás con celos y envidias, hace que se 
incremente su sentido de inferioridad.No obstante, con el 
amor espiritual usted puede regocijarse con la verdad. Esto 
es porque se siente feliz como si le hubiera pasado a usted 
mismo cuando algo bueno le sucede a otras personas. Pero si 
usted se desanima y pierde las fuerzas, esto demuestra que no 
tiene amor. Esto indica que aún tiene su ‘ego’. Si su persona 
quiere recibir amor y obtener reconocimiento, su orgullo se 
levantará más en su corazón. Cuando los celos se vuelven 
extremos, es natural que lo dirijan a palabras malignas y 
acciones que perjudiquen a las demás personas. Esto es 
envidia en acción. Esta es parte de las obras evidentes de la 
carne descritas en Gálatas 5:19-21. La envidia puede causar 
que alcanzar la salvación sea más difícil.

Por ejemplo: Saúl, el primer rey de Israel, murió de 
manera miserable con envidia hacia David. David fue un 
héroe que salvó a su país de Goliat, el campeón de los 
fi listeos. El medía aproximadamente 2,80 metros y vestía 
una armadura de bronce, además era el mejor guerrero 
entre los filisteos. Él se burló de Dios y del ejército de 
Israel durante 40 días. Sin embargo, el rey Saúl y el ejército 
de Israel estaban temblando de miedo. Entonces David 
hizo una aparición repentina y mató a Goliat, quien había 
insultado a Dios, al arrojarle una piedra. Al final, Israel 
logró una victoria aplastante y David fue muy amado por 
los israelitas como un héroe nacional.

Luego de esto, el rey Saúl estableció a David sobre el 

ejército. Pero un incidente agitó los celos y la envidia de 
Saúl. En el camino de regreso luego de haber matado a los 
fi listeos, David fue recibido por un sinnúmero de personas 
de Israel. Luego de esto, en 1 Samuel 18:7 se registra que 
algunas mujeres salieron a su encuentro y cantaron: “...Saúl 
hirió a sus miles, y David a sus diez miles”. Al escuchar 
esto, Saúl se puso furioso.Él dijo en su interior: “A David 
dieron diez miles, y a mí miles; no le falta más que el 
reino”. Y desde aquel día Saúl no miró con buenos ojos a 
David (1 Samuel 18:8-9). Luego de esto, Saúl intentó matar 
a David. Cuando él se encontraba sufriendo por causa de 
un espíritu maligno, le arrojó una lanza a David mientras 
tocaba el arpa para Saúl. Él planeó que David matara a los 
filisteos y ordenó a sus mejores soldados que mataran a 
David. Él siguió envidiando a David y no lo dejó de hacer 
hasta que murió en una guerra contra los fi listeos, solo en 
ese instante dejó de envidiarlo. En Job 4:8 leemos: “Como 
yo he visto, los que aran iniquidad y siembran injuria, la 
siegan”. Proverbios 14:30 dice: “El corazón apacible es 
vida de la carne; mas la envidia es carcoma de los huesos”. 
Si usted hace el mal, este retornará a su vida como un 
búmeran. Puede ser que enfrente enfermedades y desastres 
en su hogar y negocio en retribución por sembrar el mal. 
Los celos y la envidia solo son perjudiciales para nosotros 
y también grandes obstáculos que nos impiden ingresar a lo 
espiritual. Por eso debemos extraerlos por completo.

2. El amor no es jactancioso
Jactarse significa presumir y alardear de sí mismo. La 

mayoría de personas desean jactarse si es que tienen algo 
mejor que los demás. Esto se debe a que desean obtener 
reconocimiento y alabanzas de parte de los demás, pero 
ellos mismos apenas reconocen y elogian las contribuciones 
de otros. Piensan que sus logros se verán opacados en la 
medida en que se revelen y reconozcan los logros de los 
demás, por lo que usualmente critican a las otras personas. 
La jactancia a veces conduce incluso a disputas. Quizás 
piensen que serán exaltados y reconocidos al jactarse, 
pero el resultado es lo opuesto. En 1 Juan 2:15-16 leemos: 

“No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. 
Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en 
él. Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la 
carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, 
no proviene del Padre, sino del mundo”.En este caso, la 
‘vanagloria de la vida’ es una característica humana que 
desea hacer alarde de sí mismo de acuerdo a los placeres de 
este mundo. Los hombres carnales exhiben sus prestigiosas 
familias, fama, autoridad, vehículos costosos, casas y joyas. 
Existen aquellos que se jactan de su relación cercana con 
hombres de poder o celebridades. Esto se debe a que ponen 
valor a la vida en este mundo.

Sin embargo, ¿de qué sirve el vanagloriarse de estas 
cosas? ¿Qué provecho tiene el hombre de todo su trabajo 
con que se afana debajo del sol, según lo dice Eclesiastés 
1:2-3? Tal como está escrito en Salmos 103:15, la vida es 
como la fl or del campo que fl orece, pero que luego perece. 
Con la vanagloria de este mundo no podemos obtener valor 
verdadero y vida, más bien nos convertimos en enemigos 
de Dios y vamos por el camino de muerte

3. Gloriarse en el Señor
Luego de despojarse de las falsedades que nos hacen 

amar al mundo, no tendremos ningún deseo de jactarnos 
ni de poseer riquezas, gloria terrenal o fama. 1 Corintios 
1:31 dice: “...El que se gloría, gloríese en el Señor”. Nos 
dice que nos gloriemos en el Señor para gloria de Dios, no 
para nosotros mismos. Es muy recomendable hacer alarde 
de la cruz del Señor, nuestro Salvador, hablar de la gracia 
que Dios nos ha dado y dar testimonio de las respuestas 
recibidas. Esto se debe a que aquellas cosas glorifican 
a Dios y plantan fe y esperanza en las personas. Si nos 
gloriamos en el Señor de esta manera, Dios se sentirá 
complacido con nosotros y nos retribuirá con bendiciones, 
tanto en lo espiritual como en lo material. Sin embargo, 
algunos de los creyentes se jactan acerca de sí mismos 
mientras confiesan dar gloria a Dios. Dicen haber hecho 
una u otra cosa, y que es esa la razón por la que reciben 
bendiciones. Se dan el crédito a sí mismos. Por ende, 
Satanás presenta acusaciones contra ellos y a veces caen en 
tribulaciones.La fuente de la vanagloria de este mundo no 
puede darnos vida y satisfacción eterna. Más bien remueve 
la codicia inservible y nos conduce a destrucción. Pero 
cuando llenamos nuestro corazón con esperanza por el 
Cielo, sobre nosotros reposará la fortaleza para abstenernos 
de la vanagloria de este mundo. Luego de llenar nuestro 
corazón con la verdad, la vanagloria carnal o las cosas del 
mundo serán nada. Será tan solo como los juguetes con 
los que jugamos en la niñez u otras cosas que llegan a ser 
insignifi cantes y triviales una vez que crecemos.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: el Apóstol 
Pablo dijo en Gálatas 6:14: “Pero lejos esté de mí 
gloriarme, sino en la cruz de nuestro Señor Jesucristo”. 
Tal como lo dijo Pablo, ruego en el nombre del Señor que 
ustedes se levanten y gloríen acerca de Jesucristo quien 
nos salvó y nos ha dado el Cielo.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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¿Qué tipo de tierra del
 corazón tiene usted?

Cuando los agricultores siembran las 
semillas, algunas caen sobre las carreteras 
que están junto a los campos. Si las 
semillas caen junto al camino, estas no 
pueden hacer raíz. Puesto que no quedan 
enterradas en el suelo, no pueden brotar. 
A veces las aves llegan y se comen esas 
semillas.

La tierra junto al camino simboliza los 
corazones endurecidos. Es el corazón con 
el que no comprenden la Palabra de Dios 
ni la creen al escucharla. Las personas 
que son semejantes a la tierra junto al 

camino van a la iglesia y salen de ella sin 
experimentar al Espíritu Santo. Los que 
tienen el corazón semejante a la tierra 
junto al camino deben esforzarse más 
que los demás, pero en la mayoría de los 
casos, no lo hacen.

Para cultivar el corazón con tierra 
junto al camino, debemos despojarnos 
de la arrogancia, el orgullo, la terquedad 
y la falsedad. Además debemos romper 
la altivez y los criterios mentales 
formados de modo personal. El corazón 
se endurecerá luego de un período de 

tiempo con falsedades y maldad, de modo 
que debe mantenerse quebrantándolo de 
manera continua para cultivar su tierra.

Por ejemplo: si el mensaje predicado no 
concuerda con sus propios pensamientos, 
debe pensar profundamente en si sus 
ideas en verdad son correctas. Además 
debe almacenar algunas obras buenas 
para que Dios le de Su gracia. En el caso 
del corazón con tierra semejante a la del 
camino, es importante que los miembros 
de la familia y los líderes de la iglesia oren 
y guíen a estas personas.

Los pedregales tienen poca tierra sobre 
las rocas. En este tipo de terreno, la tierra 
no es profunda. Cuando las semillas caen 
en este tipo de terreno, ellas brotan pero 
pronto se marchitan por el sol porque el 
suelo es poco profundo.

La semilla de la Palabra no hace raíz 
por causa de las ‘rocas’ que están en el 
corazón. Por eso, cuando las pruebas, 
persecuciones o tentaciones llegan, los 
que tienen el corazón en pedregales pronto 
caen. Más específi camente, la ‘roca’ es la 
carne del corazón que ama el mundo. En 

un sentido más amplio, es la falsedad que 
evita que la gente crea en Dios y lo ame. 
No obstante, no todos los pedregales son 
iguales. La cantidad de falsedades en cada 
terreno del corazón difiere de persona a 
persona.

En este caso, ‘no echar raíces’ signifi ca 
no tener fe espiritual verdadera. Aunque 
se escucha la Palabra y se la entiende, 
no significa que se la ha comprendido o 
que se la cree con el corazón. A esta fe 
se la llama ‘fe carnal’ o ‘fe como simple 
conocimiento’.

Para poder cultivar la tierra en 
p e d r e g a l e s  d e b e m o s  p r a c t i c a r 
diligentemente la Palabra y orar con 
sinceridad. Debemos mantener la llenura 
del Espíritu Santo. Jamás debemos 
dejar de cultivar a la mitad del camino. 
Debemos obedecer diligentemente los 
mensajes que escuchamos y las voces que 
nos da el Espíritu Santo. Cuando creemos 
que ciertamente podemos cultivar nuestro 
corazón con el poder de Dios y no nos 
damos por vencidos, todo se dará según lo 
que creemos.

En este caso los ‘espinos’ son las 
múltiples ramas de las plantas con espinas 
que se asemejan a arbustos. Las semillas 
que caen entre espinos no pueden 
producir frutos porque, aunque brotan 
y crecen hasta cierto punto, no logran 
crecer más porque son asfi xiadas por los 
espinos. En lo espiritual, los ‘espinos’ del 
corazón se refieren a las preocupaciones 
del mundo y el engaño de las riquezas. 
Es decir, los espinos son la codicia por la 

riqueza, fama y autoridad. Los que tienen 
este tipo de tierra de corazón dicen que 
viven de acuerdo a la Palabra, pero siguen 
enfrentando persecuciones y pruebas. 
Debemos sacar la maldad del corazón 
desde la raíz. Estos ‘espinos’ provienen 
de los pensamientos carnales y sus raíces 
simbolizan la maldad en el corazón. 
Aunque tomemos la decisión de no tener 
pensamientos carnales, no podremos 
evitarlos mientras tengamos maldad en 

el corazón. Entre las muchas raíces, si 
sacamos aquellas denominadas codicia 
y arrogancia, podremos abstenernos 
de la maldad del corazón en medida 
signifi cativa. 

Si ustedes meditan siempre en la 
Palabra de Dios, oran y reciben la ayuda 
del Espíritu, podrán sacar estas raíces 
fácilmente. Para hacerlo, por encima de 
todo, deben comprender cuánto dolor 
causan los espinos. 

La buena tierra no es dura como la 
que está junto al camino, sino que es 
muy suave. Cuando se siembran las 
semillas en la buena tierra, el suelo 
suave abrazará las semillas para que 
sean plantadas adecuadamente. Además 
el suelo contiene aire y agua, de modo 
que las semillas pueden brotar y crecer 
muy bien. Asimismo, el corazón con 
buena tierra acepta bien toda la Palabra 
de Dios.

La buena tierra no tiene rocas, por lo 
que la Palabra echará raíces rápidamente. 
Los que tienen un corazón con buena 
tierra obedecerán la Palabra de Dios 
ante cualquier prueba, tribulación o 
persecución. Sienten el corazón de 
Dios quien quiere permitirles vivir en la 
Nueva Jerusalén, la mejor morada en los 
Cielos, así que se aferran a Su Palabra y 
la ponen en práctica con gozo además de 
producir frutos abundantes de bendición 

en sus vidas, tal como está escrito en 
Lucas 8:15.

Para que usted pueda cultivar este 
corazón tan bueno, necesita paciencia. 
En la medida en que adore en espíritu y 
en verdad, ore fervientemente y guarde 
la Palabra con diligencia, podrá cultivar 
el corazón rápidamente y hacerlo bueno, 
glorificando así a Dios con frutos 
abundantes, tanto en lo espiritual como 
en lo material.

Tierra junto al camino

Tierra en pedregales

Tierra entre espinos

La buena tierra

“Y mientras sembraba, parte de 
la semilla cayó junto al camino; y 
vinieron las aves y la comieron”
 (Mateo 13:4).

“Parte cayó en pedregales, 
donde no había mucha tierra; 
y brotó pronto, porque no tenía 
profundidad de tierra; pero salido 
el sol, se quemó; y porque no tenía 
raíz, se secó” (Mateo 13:5-6). 

 “Y parte cayó entre espinos; y los 
 espinos crecieron, y la ahogaron” 
 (Mateo 13:7).

  “Pero parte cayó en buena tierra,          
   y dio fruto, cuál a ciento, cuál a
   sesenta, y cuál a treinta por uno” 
  (Mateo 13:8).

Jesús habló en la parábola de la tierra para explicar acerca de la tierra del corazón del hombre.
Él habló acerca de cuatro tipos de tierra: junto al camino, en pedregales, en espinos y la buena tierra. La tierra del corazón se 
forma de modo distinto dependiendo del tipo de fuerza de vida que se reciba de parte de los padres. La tierra del corazón puede 
cambiar de acuerdo al tipo de ambiente en el que se es educado y las enseñanzas que se recibe.
La diferencia en los corazones dará lugar a diferencias en la vida de cada uno. En particular, la velocidad en la que se sumerge al 
espíritu puede variar de acuerdo al tipo de tierra del corazón. Pero lo importante es que el poder de Dios puede cambiar cualquier 
tipo de tierra en tierra buena. Así también, el esfuerzo en el cultivo no es nada comparado con el gozo de la cosecha abundante. 
Anhelo que al examinar el terreno de su corazón y al cultivarlo, usted produzca fruto abundante de la luz.
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► ¡Felicitaciones por la obtención de la 
Medalla al Servicio Industrial por parte del 
gobierno coreano!

¡Muchas gracias! Todo se ha dado por 
la gracia de Dios. A pesar de la recesión 
mundial y la crisis fi nanciera en Europa, el 
comercio coreano alcanzó una marca de un 
billón de dólares en dos años consecutivos, 
2011 y 2012. Se está preparando el camino 
para unirse a las filas de los gigantes 
comerciales.

En el 2011 Corea llegó a ser el noveno 
país que se unió al Club Comercial del 
Billón de Dólares, convirtiéndose en un actor 
principal en el orden del comercio mundial. 
Ese fue un momento abrumador para mí 
ya que he trabajado para la Asociación de 
Comercio Exterior de Corea por 25 años.

Además, el 5 de diciembre de 2012, 
mientras celebrábamos el 49.o Día 
Internacional del Comercio, fui galardonado 
con la Medalla al Servicio Industrial bajo la 
Ley de Premios y Condecoraciones de Corea 
del Sur en reconocimiento a mi contribución 
al desarrollo industrial nacional mediante el 
aumento del comercio. Esta es una medalla 
al mérito y se la otorga a las personas que 
han contribuido al desarrollo industrial 
de la nación o por mérito destacado en la 
dedicación cercana a las labores comerciales, 
así como a empleados que son industriosos y 
que demuestran un rendimiento excepcional 
para el desarrollo nacional en fábricas, 
negocios y otros lugares de trabajo.

Los que obtienen esta medalla son 
considerados hombres de mérito nacional. 
Fue algo sin precedentes ya que no se 
trató de un negocio, sino que fui yo, quien 

pertenezco a una organización patrocinadora 
del evento, quien obtuvo la medalla.

► Usted dice que todo ocurrió por causa 
de la gracia de Dios.

¡Así es! En septiembre de 2011 escuché 
que la Diaconisa mayor Haesuk Shin, mi 
esposa (Jefe de la Sección de Asuntos 
de Mujeres y Menores de la Estación de 
Policía de Bupyeong) había sido elegida 
como la mejor policía mujer y que obtendría 
un premio de parte del Ministerio de 
Administración y Seguridad Pública durante 
el evento del 66.º Día de la Policía realizado 
el 21 de octubre de 2011. En ese momento 
mi corazón ardía con el deseo de glorifi car a 
Dios junto a mi esposa siendo galardonado 
con una mención presidencial en el Día 
Internacional del Comercio 2012. Dios 
recordó el deseo de mi corazón y obró en él 
de manera sorprendente. Por lo general me 
esfuerzo por ser de buen ejemplo y hacer 
los mejor porque es lo que he aprendido 
en los sermones del Dr. Jaerock Lee. Él 
siempre nos dice que no busquemos nuestro 
propio benefi cio sino el de los demás, y que 
emanemos la fragancia de Cristo en todo 
lugar. Él es un buen ejemplo para mí, y 
además ora por mí. En consecuencia, llegué 
a vivir de acuerdo a la Palabra y creo que 
Dios vio con agrado mi esfuerzo por hacer 
lo mejor. En diciembre de 2012 recibí un 
galardón incluso mayor que la mención 
presidencial que yo anhelaba.

► Hemos escuchado que su familia se ha 
convertido en una familia de fe en cierto punto.

En 1996 mis hermanas mayores, las 

Diaconisas mayores Sunae y Sunmi Kim, 
compartieron el evangelio con mi esposa 
y conmigo, y llegamos a congregarnos en 
la Iglesia Central Manmin. En 1999 un 
organismo de radiodifusión distorsionó 
la verdad y emitió un reporte falso de mi 
iglesia, pero este más bien sirvió como 
una oportunidad para que lleguemos a ser 
una familia de fe. Hubo muchos malos 
entendidos y persecución de parte de 
compañeros de trabajo y conocidos, pero yo 
no dudé en absoluto y jamás dejé de estar 
fi rme. Simplemente creí que Dios ayudaría 
al Pastor Principal Dr. Lee a ser conocido 
por la gente en el mundo entero por medio 
de esa situación y que Él cumpliría con 
el evangelismo nacional y las misiones 
mundiales en gran manera.

Pudo mantener mi fe porque creía en el 
Dr. Lee quien ha practicado solo la bondad y 
el amor tal como está escrito en la Biblia. Yo 
también creo en Dios Todopoderoso quien 
garantiza Su Palabra con innumerables 
señales, prodigios y obras poderosas.

► ¿Le es difícil guardar el Día del 
Señor por causa de los frecuentes viajes de 
negocios al extranjero?

En promedio debo hacer uno o dos viajes 
de negocios al extranjero cada mes debido 
a que dirijo las relaciones internacionales. 
Yo me sentía atribulado cuando no podía 
asistir a los servicios dominicales, así que 
trataba de organizar mi agenda durante la 
semana. Cuando no lo lograba, reorganizaba 
mi agenda durante el viaje y regresaba el 
sábado. Dios vio mis obras y ha permitido 
que todo saliera bien para mí, me ha 
ayudado a hacer mi trabajo con éxito cuando 
he escoltado a personas muy importantes 
durante sus viajes ofi ciales al extranjero. He 
asistido a muchas conferencias y también he 
organizado muchos eventos en Corea.

► Hemos escuchado que todos los 
miembros de su familia están llenos con el 
amor del Señor.

Todos los miembros de mi familia se 
esfuerzan por ser de gozo para el Señor, no 
solo en la iglesia sino también en el mundo. 
Mi esposa, la Diaconisa mayor Haesuk Shin 
ha dado conferencias y ha sido entrevistada 
por la prensa respecto a su trabajo y sus 
labores como mujer policía. La Hermana 
Seungyun Kim, mi hija, obtuvo el primer 
o segundo lugar en cada semestre del 2012 
y recibió las becas respectivas. Y mi hijo, 
el Hermano Seunghyun Kim, ingresó a la 
Universidad de Estudios Internacionales de 
Hankuk como estudiante del Departamento 
de Traducción e Interpretación al inglés.

► ¿Qué desea alcanzar en el 2013?
En el 2013 Dios ha dado mucha gracia a 

los miembros de Manmin por medio de la voz 
original para que puedan tener un crecimiento 
espiritual mucho más rápido que antes. Yo 
quiero ser uno de los que alcanza esto. Todas 
las bendiciones que he recibido se deben a la 
gracia de Dios y a las enseñanzas del Dr. Lee. 
¡Doy todas las gracias y gloria a Dios!

Familia del Diácono Jungsu Kim

Certificado de la Medalla al Servicio Industrial
Asociación de Comercio Exterior de Corea
Jungsu Kim, miembro de la Asociación de Comercio 
Exterior de Corea (KITA por sus siglas en inglés), 
obtuvo el crédito de contribución al desarrollo 
industrial de la nación y ha sido galardonado con la 
Medalla al Servicio Industrial por parte del Presidente 
Myungbak Lee.

“Debido a la gracia de Dios, obtuve 
la Medalla al Servicio Industrial”

Diácono Jungsu Kim (Jefe del Departamento de Relaciones Exteriores de la 
Asociación de Comercio Exterior de Corea; Zona 3-32)
Noticias Manmin entrevistó al Diácono Jungsu Kim y a su familia. El Diácono Kim obtuvo 
recientemente la Medalla al Servicio Industrial durante el Día del Comercio 2012.

Experiencia de trabajo del Diácono Jungsu Kim

December, 2012
 Organizó la Cena Estatal de líderes comerciales de 
Corea del Sur con el Presidente de Pakistán, Sr. Asif Ali 
Zardari
Octubre de 2012
 Se desempeñó como secretario general del 
Fondo Verde para el Clima (FVC) Comité Privado de 
Cohesión de Negocios
Agosto de 2012
 Organizó el Almuerzo de líderes comerciales de 
Corea del Sur con la Presidenta de Costa Rica, Sra. 
Laura Chinchilla
Marzo de 2012
 Organizó el Almuerzo de líderes comerciales de 
Corea del Sur con Nguyễn Tấn Dũng, Primer Ministro 
de Vietnam
Mayo de 2011
 Organizó el Foro Comercial Corea-Dinamarca
durante la visita del Presidente de Corea del Sur, Sr. 
Myungbak Lee, a Dinamarca
Noviembre de 2010 
   Trabajó como miembro del Comité Organizador de la 
Cumbre Comercial del G20 en Seúl.
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 Referencia: La Medalla al Servicio Industrial se otorga 
a aquellos que han hecho una contribución excepcional 
al desarrollo industrial nacional, entre coreanos y 
extranjeros, bajo la Ley de Premios y Condecoraciones 
de Corea del Sur (Artículos 1 y 2 de la Ley de Premios y 
Condecoraciones).


